POLÉMICA HIDRÁULICA

Aragón

Cataluña tramita una moción contra el plan del Ebro

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

El Plan Hidrológico de Cuenca del Ebro (PHCE) aprobrado por el Gobienro en funciones del PP recibió ayer el rechazo del pleno del Parlament de Cataluña por «no respetar los caudales ambientales». La moción también insta a denunciarlo ante la UE por «vulnerar« varias directivas comunitarias. En Aragón Cha y Podemos se han manifestado contra la nueva planificación hídrica que el Ejecutivo de Javier Lambán defiende por incorporar la reserva hídrica de 6.550 hectómetros cúbicos que marca el Estatuto de autonomía.



Avanza la tramitación de las ayudas de cooperación

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

La Mesa de las Cortes de Aragón admitió ayer a trámite el Plan Director de la Cooperación Aragonesa para el Desarrollo 2016-2019, un documento registrado por la DGA en el que se busca definir las ayudas que recibirán los colectivos sociales aragoneses y las oenegés de ayuda internacional en los próximos años. El documento posteriormente será debatido en la comisión de Ciudadanía y Derechos Sociales donde podrán añadirse propuestas de los diferentes grupos parlamentarios. \equiv



▶▶ El juez Dolado y los profesores Gimeno Feliú, Peña Ochoa y Tejedor Bielsa (de izda. a dcha.), ayer.

PRESENTACIÓN DE UN LIBRO SOBRE LA CORRUPCIÓN EN ESPAÑA

El juez Dolado propone eliminar los aforamientos

Defiende la despolitización del Consejo General del **Poder Judicial**

eparagon@elperiodico.com

l juez decano de Zaragoza, Ángel Dolado, propuso, ayer, medidas técnicas, algunas de «presupuesto cero», así como restringir la figura del indulto, que «se está convirtiendo en una cuarta instancia», y eliminar los aforamientos para combatir la corrupción.

Unas peticiones que se plasman en el libro La corrupción en España. Ámbitos, causas y remedios jurídicos, del que es coautor y que está dirigido por los catedráticos de la Universidad de Zaragoza José María Gimeno, Julio Tejedor y Manuel Villoria y en el que diferentes expertos abordan soluciones técnicas a las prácticas corruptas desde un enfoque interdisciplinar que incluye la sociología, la ciencia política, el derecho administrativo, penal o constitucional, la economía o el periodismo.

Dolado, defendió un cambio en el modelo de designación de los vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y, en este sentido, instó a los políticos a que «no crean que por elegirles nosotros vamos a ser corporati-

Sobre los indultos, abogó por modificar la ley «en su integridad», por ejemplo, incluyendo un catálogo de delitos a los que quedaría restringido. Donde fue más incisivo y claro resaltó el hablar de los aforamientos, dado que, además, basándose en estudios previos, ha afirmado que los fiscales y jueces de instancias inferiores son más eficaces a la hora de combatir la corrupción. «Déjense de tonterías. Hay que eliminar los aforamientos», ha sentenciado, manteniendo como máximo los del jefe del Estado y el presidente del Gobierno.

El profesor de Derecho Administrativo Julio Tejedor, por su parte, manifestó que «no es justo decir que España es un país corrupto», ya que existen mecanismos de control y se ha reaccionado de manera «correcta» aunque «mejorable», por lo que no hay que caer en la complacencia, pero tampoco «fustigarnos».

Apuntó que «no hay corrupto sin un corruptor» y apostó por el saneamiento ético tanto en el sector público como en el privado, ha concluido diciendo que «hay mucho por hacer, pero ya se ha hecho mucho». **≡**

CORTES DE ARAGÓN

Ciudadanos presenta una proposición no de ley contra la corrupción

EL PERIÓDICO

Ciudadanos ha presentado una proposición no de ley en las Cortes de Aragón contra la corrupción y en favor de la regeneración política, que se debatirá en el pleno que celebra hoy la Cámara legislativa. «Es momento de pasar de las buenas intenciones a los hechos concretos», afirmó la portavoz de la formación, Susana Gaspart, en un comunicado en el que señala que los partidos deben dar ejemplo de lucha contra la corrupción. «No podemos permitir escándalos como el de Plaza o Codesport», insistió la parlamentaria, quien apuesta por que la defensa del investigado

Podemos interpelará a Lambán sobre la gobernabilidad de Aragón

(antes imputado) «debe llevarse a cabo fuera de las instituciones».

Por su parte, el grupo de Podemos Aragón solicita la comparecencia del presidente del Ejecutivo autonómico, Javier Lambán, para que explique las «políticas de progreso» con las que el gobierno debería buscar «la gobernabilidad de Aragón» y así asegurar el apoyo de sus aliados en la cámara. También está prevista la comparecencia del consejero de Hacienda, Fernando Gimeno, (a solicitud del PP) para informar del procedimiento que va a seguir la DGA en los supuestos de insuficiencia presupuestaria «para no ocasionar perjuicios» a los aragoneses. **≡**

